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平成２５年 第９回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２５年６月２１日（金） 開始時刻 午後４時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，松江委員，若度委員，水越教育長 

４ 説明員   檜原教育次長，髙橋学校教育担当次長，矢古宇スポーツ交流担当副参事， 

田野実教育企画課長，阿久津総務担当主幹，水沼学校管理課長， 

佐々木学校教育課長，生田地域学校園担当主幹，君島学校健康課長， 

大竹生涯学習課長，増渕中央図書館長，赤石澤文化課長， 

水沼スポ―ツ振興課長，大瀧教育センター所長 

５ 書記    田上係長，飯島総括主査，山越主任 

６ 傍聴者   ２名 

７ 議題 

（1）審議事項 

議案第１８号 平成２６年度宇都宮市教育委員会組織・定員の方針について 

議案第１９号 宇都宮市通学区域審議会委員の解職及び委嘱について 

議案第２０号 宇都宮市スポーツ推進審議会委員の解職及び委嘱について 

議案第２１号 宇都宮市社会教育委員の委嘱について 

議案第２２号 宇都宮市視聴覚ライブラリー運営委員会委員の委嘱について 

議案第２３号 「宇都宮市読書活動推進計画」（案）について 

議案第２４号 宇都宮市文化財保護審議委員会への諮問について 

 

（2）報告事項 

 報告第３２号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第３３号 指定管理者制度の更新及び新規導入について 

報告第３４号 平成２５年度宇都宮市奨学生の選考結果について（５月末現在） 

報告第３５号 学校事件・事故について 

報告第３６号 平成２５年度「地域学校園事業交付金」の活用状況について 

 

（3）その他 

  ① 宇都宮市スポーツ推進審議会の結果について 

② 宇都宮美術館の企画展について  
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８ 議事の内容 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

中央図書館長 

 

 

委員長 

松江委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから，平成２５年第９回宇都宮市教育委員会を開会します。 

  会議録署名委員の指名 大場委員，松江委員 

 

第８回の教育委員会の会議録について御意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

 

それでは，第８回の会議録署名委員の大場委員，若度委員署名をお願いしま

す。 

（会議録に署名） 

 

議案第１８号「平成２６年度宇都宮市教育委員会組織・定員の方針について」 

議案第１９号「宇都宮市通学区域審議会委員の解職及び委嘱について」 

議案第２０号「宇都宮市スポーツ推進審議会委員の解職及び委嘱について」 

議案第２１号「宇都宮市社会教育委員の委嘱について」 

議案第２２号「宇都宮市視聴覚ライブラリー運営委員会委員の委嘱について」 

議案第２４号「宇都宮市文化財保護審議委員会への諮問について」 

報告第３２号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第３５号「学校事件・事故について」は， 

意思形成過程のもの及び個人情報に関する内容が含まれているため，非公開

としてよろしいでしょうか。 

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので非公開とします。 

  

それでは，審議事項から入ります。 

・議案第２３号 宇都宮市読書活動推進計画（案）について説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

先日，読み聞かせのボランティアで南図書館に行った。南図書館のキャラク

ターの塗り絵コンテストがあったり，色々楽しい仕掛けがしてあった。やはり

図書館というのは拠点になると思うので，各図書館で特色を出して推進してほ

しい。最近，読み聞かせの草の根のボランティアも広まってきており，本当に

子ども達の本を読む機会が増えてきている。 

課題は，高校生から大人である。やはりインターネット，ソーシャルネット

ワーク，電子書籍などもあり，なかなか本を読まないのでは。そのあたりを本

の世界にどうやって引き込むかということを検討してほしい。 

 

【説明要旨】 

宇都宮市読書活動推進計画（案）について説明 
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委員長 

 

 

委員長 

 

総務担当主幹 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

 

委員長 

大場委員 

教育企画課長 

 

 

 

松江委員 

教育企画課長 

 

 

 

 

 

大場委員 

 

 

教育企画課長 

 

 

 

委員長 

 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第２３号を決定いたします。 

 

次に，報告事項に入ります。 

報告第３３号 指定管理者制度の更新及び新規導入について説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３３号を承認いたします。 

 

次に，報告第３４号 平成２５年度宇都宮市奨学生の選考結果について（５

月末現在）説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

今までの貸付の返済状況を教えてほしい。 

平成２４年度末の返済状況は，返済者は１８２０名いる。平成２４年度の新

規貸付は１５１名，継続で３６０名，合計で５１１名である。貸付金額は，２

億５０００万円余であり，返済されているのが２億円余である。残りは一般会

計から繰入れして運営している。 

それは返済が滞っているということか。 

返済が滞っている方は２００名程いる。返済が滞っている金額は４２００万

円余である。現在収納対策を進めており，昼間は臨時徴収員によって臨戸訪問

しており，月に４回は教育企画課職員により夜間の臨戸訪問を実施するととも

に，休日の臨戸訪問も実施している。併せて納税催告センターによる電話催告

も行い，収納対策に努めている。ただし，その滞納者については，ほとんどが

経済的理由等で返済がなかなか厳しい状況が見られる。 

奨学金を借りている学生は，１カ所だけでなく複数借りている状態が多くあ

り，宇都宮市だけの返済ではないと思う。貸付けだけではなく，優秀な学生で，

本当に貧困状態にあるような学生達には給付という形を検討してほしい。 

奨学金の給付制度については，現在，国において高校生あるいは大学生まで

の給付制度を検討している状況である。経済的理由によって進学が困難な生徒

が出ないように努めていく必要があるので，国の動向を見据えながら総合的に

検討させていただきたい。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３４号を承認いたします。 

【説明要旨】 

指定管理者制度の更新及び新規導入について説明 

【説明要旨】 

平成２５年度宇都宮市奨学生の選考結果について（５月末現在）説明 
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委員長 

 

地域学校園担当主幹 

 

 

 

委員長 

大場委員 

 

学校管理課長 

大場委員 

学校管理課長 

 

委員長 

学校管理課長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

次に報告第３６号 平成２５年度「地域学校園事業交付金」の活用状況につい

て説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

交付金額は合計で１８１２万円ということであるが，これは予算に対しては

どのようか。 

予算金額を１００％活用している。 

頑張る学校プロジェクトは学校単位であるが，金額の上限があるのか。  

２０万円を上限にしており，その範囲内で学校から事業と金額を提案頂いて

いる。 

小中学校は全部で９３校あるが，なぜ対象が９２校なのか。 

１校は申請がない。例年当該校は，読書クラブ事業を実施しているが，頑張

る学校プロジェクトのシステムを使わずに実施している。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第３６号を承認いたします。 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

   

 終了時刻   午後４時１０分 

 

  

 

 

【説明要旨】 

平成２５年度「地域学校園事業交付金」の活用状況について説明 


